



## El II Circuito de Carreras del VIII Centenario en Zamora y Salamanca

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad de Salamanca y el Servicio de Educación Física y Deportes presentaron ayer el II Circuito de Carreras Populares del VIII Centenario, que en esta ocasión se celebrará en las ciudades de Salamanca y Zamora.

Los vicerrectores para la Conmemoración del VIII Centenario, Ma-

riano Esteban, y Atención al Estudiante y Extensión Universitaria, Cristina Pita, acompañados por el director del Servicio de Educación Física y Deportes (SEFYD), Alberto Rincón, explicaron que, en esta edición, el Circuito de Carreras Populares se desarrollará a partir de dos pruebas, una en abril en Salamanca y otra en Zamora, prevista para el

mes de mayo. Cada una de estas pruebas constará de 10 kilómetros en los que se recorrerán las calles más emblemáticas de la zona antigua de estas ciudades.

En la rueda de prensa se resaltó el carácter solidario de esta II edición del Circuito de Carreras Populares del VII Centenario, ya que será el propio corredor al formalizar su inscripción el que decida cuál será su aportación para contribuir a la recaudación que se destinará esta vez al Banco de Alimentos, frente a las inscripciones para el I Circuito, que tuvieron un precio único de 4€.



Un instante de la presentación del circuito de carreras. :: ALMEIDA